

Brive → Dans l'arrondissement

LOUIGNAC ■ Trois mamans, récemment installées en milieu rural, expliquent leur choix et leurs motivations

Ces familles qui choisissent la campagne

Pour les familles qui choisissent de vivre à la campagne, la présence d'école et structures extrascolaires est primordiale. Rencontre avec trois mamans à Louignac et à Perpezac-le-Blanc.

1 Un projet d'habitat collectif pour Fiona. Originaire de Nancy, après avoir vécu dans la métropole nantaise, Fiona habite Louignac depuis deux ans. Âgée de 37 ans, elle est correctrice, sous statut autoentrepreneur. Son compagnon travaille dans l'organisation de spectacles.

Après quatre ans de recherche d'un bien à acheter dans la région, ces parents d'une petite Magda, d'un an et demi, ont fait l'acquisition d'un terrain de 3 hectares et de trois maisons à Louignac où ils ont un projet d'habitat collectif. « En venant en vacances et en se promenant autour d'Ayen et de Saint-Robert, on est tombés amoureux du coin, de ses paysages. On saturait en ville, on respire mieux ici. »

En sortie de Covid, et tandis que le couple attendait un heureux événement, le choix de vivre à la



INSTALLATION. La campagne, mieux que la ville pour ces jeunes parentes leurs enfants.

campagne, dans les buttes de l'Yssandonnais, a été comme une évidence. Une décision qu'il ne regrette pas. « On a été très bien accueillis par les voisins, serviables, jamais intrusifs, explique-t-il. Ici, les gens prennent le temps, on ne ressent pas le stress de la ville. » Parmi les autres raisons qui ont amené ce couple à s'installer à Loui-

gnac, la présence d'une école a été déterminante. Louignac et Perpezac-le-Blanc font ainsi partie du même regroupement pédagogique, composé de 6 classes (*).

Trois mots résumant leur installation à Louignac : « découverte (de la nature et du tissu social), bien-être, envie (de vivre et de travailler ici, tout en con-

tribuant à la vie locale). »

2 Un retour évident pour Laura. Laura, 34 ans, s'est installée dernièrement à Louignac avec toute sa famille. Originaire des Pays-Bas, elle a passé une partie de son enfance et toute son adolescence en Corrèze, avant de retourner dans son pays natal. Elle et son conjoint y ont fondé

une famille : Romana (10 ans) et Milan (8 ans). Le choix de revenir en Corrèze était, pour eux, une évidence : « On veut donner le meilleur futur à nos enfants en vivant à la campagne. »

Un camping ouvert il y a deux ans

En 2016, ils ont donc acheté une grange qu'ils ont restaurée. Des travaux qu'ils ont menés pendant 4 ans, tout en vivant aux Pays-Bas. « On s'était donné un délai de 7 ans pour venir vivre en France mais la Covid a servi d'accélérateur ». L'an dernier, avec son conjoint, Laura a ouvert à Louignac un petit camping de six emplacements : « C'est notre deuxième saison estivale, les réservations sont excellentes, nous accueillons des touristes de toutes nationalités. »

Pour Laura et son conjoint, la présence de l'école a été également un élément déterminant. Laura apprécie « l'appui personnalisé réservé par les professeuses à mes enfants allophones (dont la langue maternelle est étrangère), ce qui favorise leur intégration ».

Trois mots résumant leur

installation à Louignac : « nature, tranquillité et bonheur ».

3 Le besoin de liberté pour Oriane. Avec Gavin, son conjoint irlandais, leurs enfants, Lucas (8 ans) et de Solenne (3 ans), Oriane, 36 ans, née en région parisienne, habite à Perpezac-le-Blanc dans une jolie bâtisse en boisier dont ils viennent de faire l'acquisition.

Cadre dans le secteur bancaire, elle a souhaité se rapprocher de son travail : « Nous nous sommes rendu compte que nous avions tous les services à proximité, en particulier l'école, la garderie extrascolaire, le centre de loisirs, les transports scolaires. Nous avons découvert avec surprise toutes les activités réalisées à l'école : initiation à l'anglais, sorties sportives, classe-découverte à l'île d'Oléron... » Trois mots résumant leur installation à Perpezac-le-Blanc : « liberté, évasion, nombreuses activités (que l'on peut exercer ici) ». ■

(* En septembre prochain, l'organisation sera la suivante : grande section de maternelle, CP, CE1 et CE2 à Perpezac-le-Blanc, CM1 et CM2 à Louignac.